

## 12425 - Tomber dans le coma pendant le Ramadan

---

### question

Que doit faire celui qui tombe dans le coma à la rentrée du Ramadan suite à un accident de la circulation et qui ne s'en remet qu'au bout de 22 jours?

### la réponse favorite

Nous avons exposé la question à cheikh Muhammad ibn Outhaymine (Puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) et voici ce qu'il a dit: « Selon l'avis le mieux argumenté, la perte de la raison due au coma ou à une maladie ou survenue en l'absence d'une maladie, supprime l'obligation d'observer la prière. La victime n'aura pas à rattraper les prières ratées. Quant au jeûne, il devra rattraper les jours non jeunés à cause du coma. La différence entre la prière et le jeûne est que la première se répète (quotidiennement). Celui qui ne rattrape pas les prières ratées observera les prières du jour suivant. Quant au jeûne, il ne se répète pas. Voilà pourquoi le femme indisposée rattrape le jeûne mais ne rattrape pas les prières.